

DEBA

## Se ha organizado un viaje a Benidorm y alrededores

Durará 10 días, del 23 de octubre al 1 de noviembre

ANDER SALEGI

DEBA. Se ha organizado un viaje a Benidorm y sus alrededores para la próxima semana. Los autobuses encargados del transporte son los mismos que se emplearon en el viaje que, en Semana Santa, se realizó a Madrid: autobuses Campano. El precio del viaje es de 365 euros por persona hospedándose en habitación doble. Dentro de esta tarifa se incluye; el viaje de ida y vuelta, seguro de viajero, alojamiento en pensión completa en el hotel Joya y comidas de ida y vuelta en Calamocha (Teruel). Las entradas y espectáculos serán opcionales. Este precio no incluye las habitaciones individuales que tendrán un coste de 20 euros por noche.

El viaje comenzará el domingo 23, con salida desde Deba a las siete de la mañana destino Benidorm.

Durante el viaje se hará un parada en Calamocha (Teruel) para comer y después se proseguirá con el viaje hasta llegar al hotel Joya, en Benidorm. Los siguientes dos días, están reservados para que cada uno haga lo que quiera, es decir jornadas libres.

Desplazamiento a Morella

El día 26, cada uno podrá disfrutar de la mañana libre para que, después de comer, los participantes en estas vacaciones se desplacen hasta Morella. Pueblo situado en el norte de la provincia de Castellón, desde el año 2013 forma parte de la red de los pueblos más bonitos de España. En este pueblo destaca el castillo, las murallas medievales, el acueducto de Santa Lucía, etc. El día 27 nuevamente contarán con una jornada libre.

El día 28, otra vez después de comer, se realizará una excursión esta vez a Villajoyosa. Este municipio situado a escasos 15 kilómetros de Benidorm, donde el visitante podrá

disfrutar de las maravillosas playas de esta localidad y de las diferentes torres que vigilan la costa. El día 29, jornada libre, para disfrutar de las playas de Benidorm o de conocer mejor la ciudad.

El día 30, una vez más después de comer, se ha organizado otra salida, esta vez a Alicante. Esta ciudad que se encuentra a 44 kilómetros es la capital de la provincia homónima y en la que el turista puede visitar el castillo de Santa Bárbara que ofrece una espectacular vista de la ciudad, los museos arqueológico y de bellas artes, el mercado central de Alicante, etc. El día 31, el último día antes de regresar a casa, será una jornada libre.

El día 1 se regresará a casa, en el camino se parará en Calamocha para comer antes de llegar a Deba.

Todo aquel que esté interesado en realizar este viaje puede contactar con el número de teléfono de reservas (943 519 257) y para Deba y alrededores (686 893 549 ó 679 922 051).



Zuhatzak gogoeta prozesua martxan jarri du. ANDER SALEGI

## Gogoeta prozesua

A.S.

DEBA. Hemezortzi urtetik gora izango dira debar talde batek Zuhatzak Euskara Elkartearen sortu zuela. «Eta zu bezalako zuhatzakide askori esker gure elkarte honek urte asko bete ditu», diote. Baina hainbeste urte euskararen alde lanean jardun arren, bere osasunaz, eta bereziki euskararen erabilera kezkatuta jarraitzen dute. «Kezka hau zurea ere izango dela pentsatzen dugun», horrela izanik, orain dela hogeitun urte egin zuten bezala, atzera begiratzeko, oraina aztertzeko eta Debako euskararen etorkizunaz berriro hausnarketa kolektiboa egiteko momentua iritsi dela uste dute.

Horretarako, «zu bezalako

euskaltzaleak bildu) eta gaur egun euskarak eta euskalgintzak herrian bizi duten egoera aztertu nahi dute, etorkizuneko helburu eta erronkak definitu ahal izateko. «Nondik gaitozen, nola eragin dugun, non gauden, nora eta nola joan nahi dugun adostu nahi dute zurekin. Debako euskaltzaleon artean egingo dugun gogoeta hau udazkeneko hiru larunbatetan egingo da larunbat honetan hasiz eta azaroaren 5ean eta 19an jarraituz». Saioak Agirre Jaurregian burutuko dira goizeko 10:00etatik 13:00etara. Parte hartu nahi duten pertsonak izena ematea eskertzen da koordinatzaileak@zuhatza.com edo 943.19.13.83 telefonora deituz.

## Herriko odol emaileei intsigniak eta diplomak emango zaizkie

A.S.

DEBA. Larunbat honetan, Debako arrokako ordezkariak intsignia eta diploma banaketa egingo du odol emaileen artean Eibarren. 13:15etan Untzaga Plaza hotelean odol emaileei harrera eta agurra egingo zaie. Ondoren dominak banatuko dira eta horien artean debar talde bat dago. Ohiana Saez, Iñaki Mandiola, Arantxa Araquistain, Remedios Bravo, Xabier Ciaran eta Jose Luis Aperribai daude. Dominen banaketaren ondoren bazkaria edukiko dute hotel horretan.

## Saskibaloiko entrenamenduak bihar kiroldegian

A.S.

DEBA. Debako saskibaloitaldeko entrenamenduak bihar izango dira udal kiroldegian. Helduak 19:00etatik 21:00etara, eta gazteak 19:00etatik 20:00etara, gomendatzen da parte hartu behar duten pertsonak konfirmatzea aurrez, horretarako taldeak eskuragarri du, debasketsk@gmail.com e-maila.

ONDARROA

## La asociación de padres Karenka organiza una salida para este sábado

Agrupar a las familias con hijos con discapacidad física y sensorial con el objetivo de dar a conocer su problemática

A.E.

ONDARROA. La asociación de padres Karenka ha organizado una salida para este sábado con el objetivo de llevar a cabo la conciencia social hacia diversas enfermedades infantiles. Además de organizar una charla tratarán también de dar a conocer la asociación. Con este motivo organizan un paseo desde la Alameda, a las 10.00 horas, al que invitan a todos los ondarrutarras.

El paseo recorrerá la ría Artibai, para llegar al barrio de Rentería, y después se tratará de llegar al cru-

ce de Gorozika y finalizar en la Torre de Aranzubia, para después retornar a Ondarroa, en donde se tiene previsto celebrar una comida en una sociedad gastronómica.

Karenka es una asociación de padres que nació hace un año para la búsqueda de apoyos, mutuamente, como una herramienta útil que ayude a afrontar la difícil situación de tener un hijo con una disfuncionalidad sensorial o física y pueda servir de cauce a las demandas y necesidades que los padres tienen en el cuidado y atención que requieren sus hijos.

Por ello, su objetivo es trabajar para mejorar la calidad de vida del conjunto familiar con programas de afrontamiento, aceptación, cuidado y rehabilitación, además que con estas actividades dar a conocer la asociación y conseguir más adhesiones.



Componentes de la asociación de padres Karenka.

ERMUA

## Música y humor, este viernes, con Stradivarias

El espectáculo, en el Antzokia, a las 22.15, con un precio de 10 euros

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Las Stradivarias, con un espectáculo que combina la música, el teatro y el humor en un recital estarán en Ermua este viernes 21 de octubre a las 22:15 horas. 'Stradivarias II' acerca la música popular y clásica a todos los públicos, incluso a los y las más pequeñas, convirtiendo un concierto en una competición de habilidades en las que no falta la risa. Y es que en este peculiar cuarteto «podemos encontrar a una cantante cegata, al contrabajo Ninja, a las muñecas flamencas y la ocarina manual, entre otras sorpresas».

Durante la función, las cuatro

protagonistas se combinan a Schubert y Police, Beethoven y Stevie Wonder, Rossini y Queen, Pergolesi y The Platters, fusionando en el mismo recital la copla y el blues, el rock y el soul, el barroco y el pop, además de cantar, bailar y cautivar al público con ocurrencias y habilidades musicales.

La producción de la compañía Almasoul está dirigida por Eduardo Ortega Egea, y cuenta en su reparto con Melissa Castillo (viola), Irene Rouco (violonchelo), Inma Pastor (contrabajo) y Isaac M. Pulet (violín).

Las entradas ya están a la venta por 10 euros en Lobiano Kulturunea, el los cajeros multiservicio BBK, en la web de Kutxabank y, desde una hora antes del comienzo del espectáculo, en la taquilla del Ermua Antzokia.

# El equipo de gobierno propone cubrir el déficit de 19.000 euros del C.D. Ermua

Este desfase se ha generado en los últimos años de la década en la que ha trabajado la actual Junta Directiva, que se renovará en breve

■■ AINHOA LASUEN

**ERMUA.** El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Ermua propone colaborar para que el Club Deportivo Ermua cubra los 19.008 euros de déficit que se han generado en la última década en el club. Se pretende que la nueva Junta Directiva entre sin ninguna carga.

Uno de los responsables de la Junta Directiva saliente, Iñigo Izagirre, tras una década gestionando el C.D. Ermua, acudió como representante de los que dejarán ahora la cabeza del club, para solicitar a los corporativos ermuaños una subvención extraordinaria de 19.008 euros, con el objetivo de subsanar el déficit acumulado en las últimas temporadas.

De hecho, en un informe presentado a los políticos locales, la Junta Directiva saliente expresa que en septiembre de 2006 estos ermuaños se hacen cargo del club. Presenta en ese momento un déficit inicial de 12.187 euros y «una crisis institucional ante la falta de candidaturas para hacerse cargo de la dirección del club», explicó en Comisión Informativa el representante del club, con 65 años de historia.

El alcalde, Carlos Totorika, defendió la gestión realizada por este equipo de ermuaños y destacó que «el resultado del presupuesto que nos presentan no es de déficit, ya que en diez años han tenido 23.000 euros de superávit, lo que ocurre es que las subvenciones municipales les han descendido porque no se permite guardar este remanente a los clubes si optan a subvenciones, con



Iñigo Izagirre, a la derecha, presentó a los corporativos las cuentas del club de los últimos años. ■■ A. L.

lo que ha habido 23.000 euros de superávit y 19.000 de déficit».

Los gestores salientes achacan el déficit presentado a «la disminución en las aportaciones de los socios así como la de los patrocinadores, a la vez que han aumentado el número de equipos dentro del club. Esto ha producido un desfase entre los ingresos y los gastos que, al cierre de este ciclo de diez años, produce un déficit de 19.008 euros», explicaba Izagirre. En este tiempo se ha pasado de ocho a doce equipos.

## 1,2 millones

Este responsable aclaró también que «en los últimos diez años el club ha gastado 1,2 millones de euros». Aseguró que se debe imputar a cada temporada los ingresos y gastos correspondientes a la actividad ordinaria del club. Toda la documentación dis-

ponible de estos ingresos y gastos ha sido entregada al Ayuntamiento a través del Instituto Municipal de Deportes (IMD) al finalizar cada temporada, como soporte de las subvenciones solicitadas.

Entre la documentación entregada, se ha indicado anualmente los saldos en bancos y los saldos pendientes de cobro y pago. Esta información contable detallada se hará llegar a los grupos municipales en breve.

## Los gestores achacan el déficit al descenso de socios y patrocinadores y al aumento del número de equipos en el club

En la solicitud de ayuda que presentan ahora al Ayuntamiento aclaran también que «aunque la imputación de ingresos y gastos ha sido controlada por temporada, la gestión realizada se ha basado en un proyecto de continuidad».

El portavoz del grupo Bildu, Paul Yarza, también socio de Ermua C.D., criticó la falta de asambleas generales de los últimos años en el club y propuso apoyar a los clubes deportivos locales con una persona que lleve la gestión administrativa de las cuentas a todos los colectivos deportivos. El PNV, por su parte, apuntó que esta era la primera vez que llegaba esta información a comisión y animó a que el resto de clubes lo hicieran. Izagirre explicó que los socios no acudían a las asambleas y que «por eso se dejaron de organizar».

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE	
<b>EIBAR</b>	
<b>COLISEO</b> Merkatu Kalea, 2	No hay sesión
<b>ERMUA</b>	
<b>ERMUA ANTZOKIA</b> Iparragirre s/n	<b>Sonita (VOS)</b> 20.30
<b>COMUNICACIONES</b>	
<b>AUTOBUSES</b>	
<b>EIBAR-SAN SEBASTIÁN</b>	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
<b>SAN SEBASTIÁN-EIBAR</b>	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*	

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.	
*Llegada a Ermua	
<b>EIBAR-BILBAO (Autopista)</b>	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
<b>BILBAO-EIBAR (Autopista)</b>	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
<b>EIBAR-VITORIA</b>	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
<b>VITORIA-EIBAR</b>	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
<b>EIBAR-PAMPLONA</b>	
Laborables y festivos: 7.45	
<b>PAMPLONA-EIBAR</b>	
Laborables y festivos: 11.00.	
<b>EIBAR-ARRATE</b>	

Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
<b>ARRATE-EIBAR</b>	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
<b>EIBAR-ELGETA</b>	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
<b>ELGETA-EIBAR</b>	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
<b>EIBAR-HOSPITAL MENDARO</b>	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
<b>HOSPITAL MENDARO-EIBAR</b>	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
<b>TRENES</b>	
<b>BILBAO-EIBAR</b>	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
<b>EIBAR-BILBAO</b>	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
<b>ERMUA-BILBAO</b>	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
<b>SAN SEBASTIÁN-EIBAR</b>	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
<b>EIBAR-SAN SEBASTIÁN</b>	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
<b>FARMACIAS</b>	
<b>EIBAR</b>	
De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).	
<b>ERMUA</b>	
De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).	
<b>EIBAR-ERMUA</b>	
Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Calbetón, 19).	

## El ochomilista Juan Vallejo estará mañana en las jornadas de Artarrai

■■ A. LASUEN

**ERMUA.** Con motivo de las decimoterceras Jornadas Deportivas Culturales de Montaña del colectivo ermuaño Artarrai, se ofrecerá mañana en Ermua una nueva charla en la que se contará una experiencia montañera. Será una charla del reconocido ochomilista Juan Vallejo, que ofrecerá en Lobiano un diaporama titulado 'Los Otros Gasherbrums'.

Este montañero es bombero de profesión. En 1999 empezó a colaborar con el programa de TVE 'Al filo de lo imposible' de forma habitual, por lo que es muy conocido, y decidió dedicarse por entero a la montaña. Ha llevado a cabo decenas de expediciones que le permiten hablar desde la experiencia. La actividad comenzará a las 19 horas.

## El sábado, primera salida del curso del programa Berbalagun

■■ A. L.

**ERMUA.** El próximo sábado, día 22, se llevará a cabo la primera salida de este curso del programa del uso del euskera hablado en Ermua, Berbalagun. En esta actividad gratuita se caminará hasta el monte Mendibil. Se saldrá a las 9.30 horas de la plaza de Patxi. Los interesados pueden apuntarse en el teléfono 663070492 o en el correo electrónico 'ermua\_berba@eak.es'. Será una salida de cuatro horas. No se necesitará transporte y el hamarretako correrá a cargo de las personas participantes. El único requisito es hablar euskera.